

...bis die Köpfe rauchen - Aufgaben für Rechenkünstler



Mathematikwettbewerb 2012/2013

Wie in jedem Jahr haben wir uns auch in diesem Jahr wieder am landesweiten Mathematikwettbewerb der 4. Klassen beteiligt.

Rund 1500 Kinder haben in Dortmund an der 1. Runde teilgenommen. Darunter waren auch 25 Schülerinnen und Schüler unserer Schule. Neun von ihnen haben sich für die 2. Runde qualifiziert. In dieser 2. Runde mussten sich insgesamt 460 Kinder mit ziemlich kniffligen Aufgaben auseinandersetzen.

An der Siegerehrung im Goethe-Gymnasium in Hörde haben 56 Schülerinnen und Schüler teilgenommen.

Simon Barysch aus der Klasse 4a hat einen ersten Platz erreicht. Sein Bruder Kai und Mareike Wastian aus der Klasse 4b haben jeweils einen 3. Platz und Fabian Göke und Tim Kühnhold aus der Klasse 4b einen vierten Platz erricht.

Zur Belohnung gab es nicht nur eine Ehrung bei unserem „Start in die Woche“ sondern auch den (versprochenen) Kuchen von Frau Rüding.

Wie man sieht hat der allen geschmeckt!

